



Benefizkonzert für das Trebe-Café

Mit einem Benefizkonzert im Evangelischen Jugendzentrum Oberbilk unterstützten junge Bands am vergangenen Samstag das

Trebe-Café. Die Einrichtung an der Kölner Straße 148 ist Anlaufstelle für obdachlose Mädchen und junge Frauen bis 27 Jahren. Das Haus

finanziert sich zu 50 Prozent durch Gelder der Stadt und der Diakonie. Die zweite Hälfte der Einkünfte muss durch Spenden erwirtschaftet werden.

Hier ist in den letzten Monaten allerdings ein Engpass entstanden, der die Zukunft des Hauses gefährdet. Foto: Sander